
              
               

                                         

           

 

 

       Requerimento no ______, de 2024 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Senhor Presidente: 

 

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário, seja expedido ofício ao Executivo, na pessoa do 

Excelentíssimo Prefeito Sr. TIAGO RODRIGUES CERVANTES para que sejam prestadas 

informações acerca do funcionamento da Secretaria de Segurança Municipal. 

 

Após analisar informações prestadas pelo Prefeito Municipal em diversas entrevistas, bem 

como em um Podcast que o mesmo participou, o vereador que subscreve o presente 

requerimento, entendeu serem pertinentes os questionamentos abaixo: 

 

 

a)  O gestor Municipal citou que atualmente, a Guarda 

Municipal conta com 12 viaturas. Sendo assim 

questiono: Quais são essas viaturas (marca, modelo, 

placa e se é própria ou alugada), todas estão 

funcionando e em operação? Quantas dessas viaturas 

são usadas para fazer ronda diariamente? Quantas ficam 

apenas para serviços administrativos? 

 

b)  Como é feito o controle de abastecimento das viaturas? 

Existe controle de km rodados por viatura? Quem 

autoriza o reabastecimento? Já teve problema de falta de 

combustível? Existe alguma planilha com esse controle, 

se a resposta for positiva, favor enviar cópia. 

 

“Solicita ao Executivo, na pessoa 

do Excelentíssimo Prefeito Sr. 

TIAGO RODRIGUES 

CERVANTES, que sejam 

prestadas informações acerca do 

funcionamento da Secretaria de 

Segurança Municipal.” 
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c)  Em relação ao efetivo da GCM, o Prefeito informou que 

contratou mais 50 guardas. Quantos desses, atualmente 

ainda estão em serviço no Município? Quantos já 

pediram baixa ou foram exonerados? Qual o efetivo de 

GCMs total atualmente? Existe planejamento para 

novas contrações no corrente ano?  

 

d) A respeito das mais de 1.000 câmeras anunciadas 

também pelo Prefeito Municipal. Quantas realmente 

temos hoje no Município? Quantas estão necessitando 

de manutenção? Quantas dessas são nas ruas e avenidas 

e quantas estão em prédios públicos? Quantas são do 

modelo OCR?  Existe planejamento para novas 

instalações no corrente ano? 

 

 

Ficamos no aguardo dos esclarecimentos. 

 

Cordialmente. 

 

Sala “D. Idílio José Soares”, em 26 de Fevereiro de 2024 

 

Carlos Henrique Silvestre Garzon 

Vereador 
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